



# ムジナもんだより

Vol. 31



やあ！ムジナもんだよ。蝉の鳴き声が懐かしく感じるくらい涼しくなってきたね。いよいよ“食欲の秋”“スポーツの秋”。美味しいものを食べて、適度な運動して、十分に休んで…「食う寝る遊ぶ」が僕のモットー。では、検討会からの報告をお願いしますよ。

## ☞…フロアカーリング大会 in 羽生

8月31日（日）夏休みの最終日にフロアカーリング大会が開催されました。市内外から60チーム（市外12チーム）集まり、いい汗を流しました。“フロアカーリング”発祥の地・北海道の新得町から日本フロアカーリング協会会長をはじめ、3名の方々が来てくださり、大会を盛り上げてくれました。ムジナもん体操も一緒にハッスル！「ムジナもん」と「いがまんちゃん」を大変気に入ってくれたようで、一緒に記念写真を撮りました。いつか、「まりもっこり」と記念写真！？



## ☞…各地区で運動会が開催

市内小学校において運動会が始まり準備運動で「ムジナもん体操」が行われています。体操の効果もあり、週末になると「ムジナもん」と「いがまんちゃん」がひっぱりだこです。運動会シーズンの集大成「第22回羽生市民体育祭」の準備運動でもムジナもん体操を行いますので、ぜひみなさんも一緒に体操しましょうね！



## ☞…ムジナもんも大活躍！

9月6日（土）に埼玉県市町村職員等野球大会が開催され、県内40チーム参加の中でなんと羽生市役所が“準優勝”しました。（拍手！）選手と一緒に気合の入った「ムジナもん」もプレー！小さくて確認できませんね m(..)m（拡大図は Vol.27 で確認してください。）

## 編集後記

6月3日にデビューしたムジナもん体操も4か月が経過し、かなり市民へ浸透したことと思います。見た目よりハードな体操になっています。まだ、一度も体操をしていない方々もぜひ体験してみてください。筋肉痛が心地よいですよ！（担当：N）